

Neuenmarkt

Hundepower auf 4 Pfoten

Einen Besuch der besonderen Art bekamen kürzlich die Jungen und Mädchen der KiTa Kirchenpingarten: zu Gast waren Dorie, Jasper, Lenny, Paco, Ronja, Stella und Vigos - Vierbeiner des Neuenmarkter Vereins Hundepower auf 4 Pfoten, tatkräftig unterstützt von ihren Herrchen und Frauchen sowie Hundetrainerin Christine Ströhlein. Nachdem alle Vierbeiner vorgestellt wurden staunten die Kinder nicht schlecht über den ein oder anderen Trick, die vor allem Chefhund Paco präsentierte. Außerdem wurden ein Intelligenzspiel oder ein paar Suchaufgaben gelöst, bevor die Kinder von eigenen Erfahrungen mit Hunden erzählen durften. Ein wichtiger Punkt solcher Besuche ist die Aufklärung über das richtige Verhalten Hunden gegenüber und so erzählte Christine Ströhlein unter an-



derem, dass man Hunden lieber nicht tief in die Augen schauen darf oder dass man, wenn ein Hund ohne Leine auf einen zu kommt, man nicht einfach wegrennen sollte. Neben vielen weiteren interessanten Informationen über Hunde und den fachkundigen Umgang mit ihnen hatten die Kinder vor allem viel Spaß mit den sogenannten Ver-

trauensübungen, bei denen sie als Bodenleiter und Slalomstangen fungierten oder vom Fuß des Leonbergers Vigos Bonbons pflücken durften. Besonders viel Spaß hatten die Kleinen dann am Ende, als sie alle mitgekommenen Hunde ausgiebig streicheln, füttern oder an der Leine spazieren führen durften. Diese Begegnungen helfen

Kindern, sicherer im Umgang mit Hunden zu werden und mögliche Ängste abzubauen. Wer selbst einmal Interesse an einem Hundebesuch aus Neuenmarkt hat, kann sich gerne mit Christine Ströhlein und ihrem Team in Verbindung setzen, Termine können individuell abgesprochen werden. red